

lution, lorsque la Chartreuse fut démolie, ce tombeau a été brisé par des mains sacrilèges. On trouva sous la pierre tumulaire un cercueil d'ébène, enrichi de quelques ornements d'argent (1). Ces ornements furent pillés et les ossements du vénérable fondateur, jetés sur le sol, furent recueillis secrètement par quelques fidèles du village de Lochieu, voisin de la Chartreuse. Le respectable évêque de Belley, monseigneur Devie, qui a opéré dans son diocèse un grand nombre de restaurations, a fait constater par une enquête en 1834, l'identité de ces saintes reliques et les a déposées dans un beau reliquaire qui décore l'église de Lochieu où la mémoire de saint Arthaud a toujours été honorée.

**P. GUILLEMOT.**

(1) Les ossements de saint Arthaud avaient été enfermés dans ce cercueil d'ébène, le 9 août 1640. Sur la demande de Claude Rosier, prieur d'Arvières, l'évêque de Genève, Juste Guérin, empêché par ses infirmités, pria Jean de Posselaigue, évêque de Belley, d'exhumer les reliques de saint Arthaud et de les déposer dans une châsse digne de cet illustre personnage.

*(La suite prochainement).*